



**Admitió quitar parte de la polémica entrevista en TN:**

## El periodista Jonatan Viale apuntó contra asesor de Milei: "Me faltó firmeza"



CAPTURA TN

El periodista Jonatan Viale en entrevista con Javier Milei, presidente de Argentina.

La difusión del video completo del encuentro con el primer mandatario argentino generó controversia. En tanto, aseguran que Hayden Davis, el cerebro detrás de \$LIBRA, mantiene contacto abierto con el gobierno de Milei.

La Nación (GDA)

El periodista Jonatan Viale habló en su programa radial, en Argentina, tras el fuerte impacto mediático que tuvo la filtración de un fragmento no editado de la entrevista que le concedió Javier Milei para hablar sobre \$LIBRA. El corte muestra la intervención de Santiago Caputo (el asesor presidencial) ante una respuesta del jefe de Estado, vinculada al escándalo que se originó por su decisión de impulsar la criptomoneda en redes sociales.

En Radio Rivadavia, dijo: "Fue una mañana y una tarde difícil. Estuve con amigos, con la familia bancando. No tenía ganas de un carajo. Muy triste. Tengo la tranquilidad de saber que jamás en la vida toqué un pe-

so de este gobierno ni de ningún otro. Uno puede equivocarse, pero jamás voy a estar del lado de los chorros, delincuentes, de los que liberan delincuentes".

Viale reveló que Caputo se comunicó con él para pedirle disculpas por su intromisión. "Es una lástima. Fue una nota interesante. La primera hora fue una batería de 250 preguntas fuertes. Al final se metió Caputo y yo creo que no reaccioné como tendría que haber reaccionado", consideró.

### "Caputo comete una grosería"

Anoche, en su programa de televisión, el periodista apuntó contra Caputo. "En la última pregunta, se metió Santiago Caputo. Porque Milei, en un momento, dice que iba a consultar al Ministro de Justicia Mariano Cúneo Libarona sobre el caso cripto. Caputo se da cuenta de que está incurriendo en un error, que no podía preguntarle nada al ministro de Justicia por que no es su abogado. Caputo comete una grosería. Se mete de la nada, corta la nota y le dice algo a Milei. Acepté sacar esa parte. Me equivoqué. Mi error es que me faltó firmeza para mandarlo a la mierda a Caputo", dijo.

"Tuve miedo de que la nota se suspenda. No sé, cosas que te pueden pasar. En ese momento solo pensé yo quiero que la nota esté. Quiero el material. Había sido un fin de semana con mucha incertidumbre. El escándalo por \$LIBRA era tan grande que me la podían suspender", admitió.

"El Presidente deberá reflexionar so-

bre cuánto daño le hace una persona que se siente con la soberbia para meterse en una entrevista de televisión que luego ven millones de personas. Le recomiendo al Presidente que piense bien su entorno; se lo digo de corazón. Quiero que le vaya bien. Tendrá que repensar si esa gente que tiene alrededor le hace bien o le hace mal. Capaz es un genio. Debe ser un genio. Pero la soberbia te liquida", sumó.

Contó que, durante su encuentro con el Presidente, además del asesor también estuvieron el ministro de Economía, Luis Caputo; la Secretaria General de la Presidencia, Karina Milei; y el vocero presidencial, Manuel Adorni.

"¿Me gusta Milei? Hay cosas que sí y hay cosas que no. No me gusta cuando insulta, no me gusta cuando lo pone a Daniel Scioli, no me gusta cuando dice que todos los periodistas son una mierda, no me gusta su entorno. Pero con total sinceridad, creo que lo que pasó ayer, en ese segundo de poca lucidez en la Casa Rosada, es que quise ayudar. ¿El periodismo tiene que hacer eso? No. Está para criticar, preguntar y molestar", sostuvo Viale.

Y cerró: "Me equivoqué y me voy a seguir equivocando. Pero nunca voy a dejar de intentarlo. Conozco las reglas del juego. Nací en la tele, me voy a morir en la

tele, como le pasó a mi papá. Acepto las reglas de la opinión pública. Acepto los memes, las cargadas. Pero no acepto las mentiras, los oportunistas. No acepto a los colegas que se llenaron de guita con sobres de la política. No acepto que los políticos ladrones me den cátedra, que el golpeador de Alberto Fernández predique moral. No me voy a dejar correr por esa gente de mierda".

### Viaje a EE.UU.

El diálogo entre el entorno presidencial y Hayden Davis, el cerebro detrás de \$LIBRA, prosiguió en las horas que siguieron a la entrevista de TN, según reconstruyó La Nación de Argentina, cuando desde la Casa Rosada le ordenaron a Davis que no concediera más entrevistas.

El propio Davis dio indicios sobre el puente de comunicación que mantiene abierto con el entorno de Milei en una de las dos entrevistas que dio desde que estalló el escándalo. Al empresario Dave Portnoy, Davis adelantó que estaba al tanto de la entrevista que Milei daría esa misma tarde.

Las conversaciones mantenidas por colaboradores directos del Presidente con Davis, cabe aclarar, podrían complicar las defensas de ambas partes en las investigaciones criminales que se desarrollarán en los próximos meses, tanto en Argentina a cargo de la jueza federal María Servini, como en EE.UU., ya fuera ante la Comisión de Valores (SEC) o la FBI.

En Argentina, por lo pronto, Davis ya contrató como abogada defensora a Yanina Nicoletti, una experta en Derecho Penal Tributario y Económico, y delitos de "cuello blanco".

Davis aportó detalles y precisiones sobre su interacción con el entorno presidencial. Sostuvo que también se había acordado que mantendría ayer mismo un encuentro o comunicación con el equipo de Milei, que no se concretó, y que le habían anticipado que el Presidente concedería una entrevista para explicar todo lo ocurrido y exculparlo.

Davis sostuvo que tenía una conversación pendiente con Milei o con su "principal portavoz", y que le anticiparon que "alguien muy cercano a él" viajará para reunirse con él "esta semana".

Esta noche, el presidente argentino tomará vuelo rumbo a Washington, Estados Unidos, aunque no se ha confirmado reunión oficial con Donald Trump.

“ (Milei) debe ser un genio. Pero la soberbia te liquida”.